

Fecha: 14-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl.: El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: **Incendio en población Villalón movilizó amplio operativo y dejó siete damnificados**

Pág. : 3

Cm2: 627,6

VPE: \$ 719.815

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

1.500

4.500

 No Definida

TRES LESIONADOS, DOS DE LOS CUALES INTENTABAN APAGAR LAS LLAMAS

Incendio en población Villalón movilizó amplio operativo y dejó siete damnificados

MARTHA HECHERDORSF

Ovalle

Un incendio registrado la noche del lunes en la población Villalón, en Ovalle, movilizó un amplio operativo de emergencia y dejó como saldo siete personas damnificadas, además de tres personas lesionadas, dos de ellas, personas que resultaron heridas al intentar colaborar en el control del fuego.

La emergencia correspondió a un incendio multicompartimental, lo que motivó el despacho de unidades de la Primera, Segunda, Tercera, Cuarta y Séptima Compañía del Cuerpo de Bomberos de Ovalle. En total, cerca de 50 voluntarios participaron en el operativo, algunos a bordo de los carros y otros llegando en vehículos particulares.

RIESGO ELÉCTRICO

Y SUSPENSIÓN DE LABORES

Según explicó el comandante de Bomberos de Ovalle, Cristian Godoy, al arribo de las unidades la prioridad fue el control del incendio. Sin embargo, "el trabajo se vio seriamente condicionado por la presencia de energía eléctrica activa en el inmueble, lo que representaba un alto riesgo de electrocución", comentó.

El oficial detalló que, pese a los intentos iniciales de cortar el suministro, los dispositivos de seguridad fallaron y la vivienda continuó energizada, obligando a suspender parte de las labores hasta la llegada de personal de CGE. Solo una vez interrumpida completamente la energía fue posible continuar con la ventilación del inmueble y la revisión de puntos calientes, permitiendo cerrar el procedimiento de forma segura.

LOS LESIONADOS

Durante la emergencia se registraron tres personas lesionadas. De acuerdo con información entregada por el capitán Marcelo González Ribot, de la Tercera Comisaría de Carabineros de Ovalle, uno de los afectados sufrió una electrocución leve en una pierna, otra persona resultó con una herida cortante en una mano, mientras que una tercera presentó complicaciones respiratorias por inhalación de humo, sin gravedad. Todos siendo trasladados por personal del SAMU al Hospital Provincial de Ovalle.



El siniestro dejó una vivienda con daños de consideración y siete personas damnificadas.

CEDIDA

El siniestro ocurrió durante la noche y movilizó a cerca de 50 voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Ovalle. La emergencia se vio complejizada por riesgos eléctricos y civiles lesionados que intentaron colaborar sin protección. El municipio activó apoyo social para las familias afectadas.

SITUACIÓN DE RIESGO EN LA EMERGENCIA

De acuerdo con información recabada en terreno por El Ovallino, las personas lesionadas por electrocución y por la herida cortante correspondían a civiles que intentaron apoyar las labores de extinción del fuego, exponiéndose a riesgos innecesarios.

Durante los momentos más críticos del incendio vecinos y moradores lanzaban agua con baldes y mangueras de jardín, tanto desde el interior de la vivienda como desde el techo, sin ningún tipo de elemento de protección, esto mientras la casa aún se encontraba energizada.

En ese contexto, uno de las personas sufrió una descarga eléctrica al desplazarse a pies descalzos y sin polera en un sector con riesgo eléctrico activo. Vecinos señalaron que personal de Bomberos intentó retirar a las personas del área de riesgo, pero ante insultos y resistencia optaron por replegarse para evitar mayores peligros y continuar con el control de la emergencia.

El comandante Godoy recalcó que

"este tipo de intervenciones no agravó el incendio, que ya se encontraba controlado, pero sí desvió la atención de los voluntarios y puso en riesgo tanto a civiles como a bomberos, recordando que, ante cualquier emergencia, la prioridad siempre será resguardar la vida de las personas", explicó.

APOYO MUNICIPAL Y SITUACIÓN DE DAMNIFICADOS

Desde la municipalidad de Ovalle se confirmó que el incendio dejó siete personas damnificadas, entre ellas una adulta mayor y su nieta de 11 años, quienes presentaron lesiones por inhalación de humo y recibieron atención de salud.

Durante la jornada del martes, la Dirección de Obras Municipales realizó la evaluación de daños en la vivienda afectada, con el objetivo de gestionar la entrega de materiales de apoyo. Además, se informó que este miércoles el Departamento Social concurrirá al sector para entregar ayuda complementaria, mientras que de forma inmediata ya se hizo entrega de sacos y guantes para facilitar el

"EL INCENDIO DEJÓ SIETE PERSONAS DAMNIFICADAS, ENTRE ELLAS UNA ADULTA MAYOR Y SU NIETA DE 11 AÑOS, QUIENES PRESENTARON LESIONES POR INHALACIÓN DE HUMO Y RECIBIERON ATENCIÓN DE SALUD"

MUNICIPIO DE OVALLE

acopio de escombros.

Actualmente, las personas damnificadas pernoctan en casas de familiares, y el retiro de escombros se encuentra programado como parte de las acciones de apoyo coordinadas por el municipio.

LLAMADO A LA COMUNIDAD

Finalmente, desde Bomberos reiteraron el llamado a la comunidad a mantener la calma y no exponerse durante este tipo de emergencias, recordando que el trabajo de extinción y control debe ser realizado exclusivamente por personal capacitado y con equipamiento de protección adecuado, especialmente cuando existen riesgos eléctricos activos.